



Ulla Schmidt

Bundesministerin

Mitglied des Deutschen Bundestages

Grußwort

Allen Mitgliedern des Verbandes medizinischer Fachberufe e.V. gratuliere ich herzlich zum 45-jährigen Jubiläum und wünsche Ihnen viel Freude bei Ihrer heutigen Feier in Dortmund.

Das 45-jährige Bestehen Ihres Verbandes zeigt, dass Sie als medizinische, zahnmedizinische und veterinärmedizinische Fachangestellte seit langem wichtige und verlässliche Partnerinnen und Partner der Ärzteschaft sind. Als erste Ansprechpartner der Patientinnen und Patienten repräsentieren Sie die Arztpraxis nach außen. Sie unterstützen die Ärztinnen und Ärzte bei der medizinischen Versorgung und in der täglichen Praxisroutine. Um diese Herausforderungen auch weiterhin zu bewältigen, hat das Bundesministerium für Gesundheit in den vergangenen Jahren Ihre Ausbildungen neu geordnet und modernisiert. Mit den neuen Ausbildungsbezeichnungen wird die Bedeutung Ihres Berufsstandes im Gesundheitswesen deutlicher als zuvor. Den täglichen Herausforderungen stellen Sie sich mit großem Engagement. Hierfür gebührt Ihnen Dank und Anerkennung.

Ich wünsche Ihnen und Ihrem Verband weiterhin viel Erfolg bei Ihrer Tätigkeit.

Ulla Schmidt